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2015 年 11 月 16 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 7 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 11 月 16 日(月)19:05～19:45 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 出席なし 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・藤目正生(21)・荒井直彦(25) 

 栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30) 

 甲斐深雪(31)・中田努(34)・加藤眞道(35)・酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

 生越文明(25)ゲスト             以上 19 名敬称略 

１．会長あいさつ(島根会長) 

六浦祭とホームカミングデーお疲れ様でした。皆様のご協力により無事終了いたしました。ホームカミングデ

ーも最近卒業の若い方までの一巡が済み次からはどのようにしていくか考えましょう。世界では同時多発テロ

や災害なども起きていますが、これからの六葉会も皆様のお力添えでよろしくお願いします。 

２．校長先生あいさつ(出席なし) 

３．議事録の確認(10 月 22 日常任幹事会) 

出席者追加修正          承認 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事) 

六浦祭はありがとうございました。本来ならば生徒会担当の大高先生が来るところですが代わりにお礼を申し

上げます。今後の行事としては 11 月 26 日 17 時より点燈式があります。例年は外ですが今年は礼拝堂の中のク

リスマスツリーの点燈式です。12 月 12 日クリスマス讃美礼拝。12 月 18 日学院クリスマスコンサートがみなと

みらいで開催されます。皆様もよろしくお願いします。 

②合同同窓会(島根会長)12 月 2 日法人との懇談会。合同同窓会としては理事を 1 名増やしてほしい。法人メー

ルマガジンの配信希望。三春台の校地に関東学院の名前がどこにもないので PR としてもどこかに出してほしい。

会則変更委員会を設置し会則の変更を検討。委員として六葉会からは会長の他 2 名を選出する。藤田さんと高橋さ

んを考えている。(野澤幹事長)会則の変更を検討する理由はなんですか。(島根会長)監事の在り方、期間などが発

端ですが全体的に見直すところがあるかどうかも検討する。 

③六浦祭・HCD(萩原) ホームカミングデーは 58 名ほどの出席で六葉会の部屋にも多くの方が立ち寄っていた

だきました。支払い関係はまだこれからのものがほとんどですがすべて予算内で完了しています。 

④常任幹事意向確認(萩原) 返信はがきの返信状況と常任幹事をお受けいただくかをまとめてあります(別表)。

本日現在戻りが 98(発送 374 名)、うち常任幹事をやっていただける方が 28 名です。この中から本日この後の役

員選考委員会で会長以下の選任を行います。 

⑤第 9 回卒業生親睦ゴルフ大会(11 月 12 日)(萩原)52 名の参加で開催されました。参加者や結果などご覧になり

たい方に回覧します。次回来年は 10 回記念です。80 名の参加を創る事を目指しています。 

５．協議事項 

①各委員会の活動報告と予定 

(荒井母校支援委員長)前日から最終日の撤去までご協力ありがとうございました。大型テレビも大学から借り

変わった一面もあってとてもよかったと思います。皆様のご意見も今後頂き来年に向けていろいろ考えます。 

 (加藤卒業生支援委員長)ホームカミングデーご協力ありがとうございました。たくさんの方々にご参加いただ

きとてもよかったと思います。先生が長谷川先生だけだったのが残念です。今後の課題です。ケーキをなくしま
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したが特に問題もなく、クッキーも全て食べていただいたり持ち帰って無くなりました。会長からのお花の苗も

好評で喜んでいただけました。ありがとうございます。2 月のボーリング大会も 20 人は集まるようにします。

皆様のご協力をお願いします。 

 (甲斐会報委員長)11 月 4 日に女子ラグビー部を野澤さんと藤田さんとで訪問しました。今後の抱負などを語っ

てくれました。オリンピックに出られたらうれしいです。お願いしている原稿はできるだけ 12 月中にいただけ

るようにお願いします。 

②合同同窓会(島根会長) 先ほどの報告でお伝えした 2名の件の承認について             承認 

③役員選考について(野澤幹事長)常任幹事会終了後、第 1 回役員選考委員会を行います。事前に本人の意思確認

もいただいている方々に選考委員となっていただき、事務局として私(野澤)が出席の上会長候補の選任を行います。

選考委員：藤目・中嶋・近田・駒井・高石 (5 名敬称略)                       承認 

(島根会長)2 期 4 年務め前任の永野さんも同じです。63 回生までいる中若い方々の活躍をお願いします。 

(萩原副幹事長)10 月 14 日に校長先生はじめ学校三役に 64 回生の学年幹事を選出していただくようお願いし

てあります。 

その他(萩原)(中田学校担当幹事へ)64 回生(現 6 年生)の学年幹事選出の件、そろそろお願いいたします。(中田学

校担当幹事)今年はアルバムも少し遅れ気味のようですが確認しておきます。 

(野澤幹事長)最近学校と六葉会との連絡がうまくいっていないと思います。六浦祭の時の駐車場の件では「足

が悪い人の為に足の悪くない方には少し歩いていただく・・・」との回答でしたが近いところに止めてある車は教

員の車だった。去年は便利に使わせていただきましたが、遠くなる人に話が事前にない事や、六浦祭の展示の養生

テープの件など皆さんお忙しい中なので悪気があるわけではないのはわかりますが、もう少し丁寧に扱っていただ

きたい。(中田学校担当幹事)それは学校担当幹事の私の責任です。連絡を密にしていきます。(野澤幹事長)ホーム

カミングデーの際のワイヤレスマイクとスピーカーも来年以降必要なら予算を組んで六葉会で購入し普段は学校

で使用していただき六浦祭などでは六葉会使えるようにするなど検討しましょう。六葉会からの連絡は私からで学

校からの連絡は中田さんからという事でよろしいですね。(中田学校担当幹事)それでお願いします。 

  ゲストで参加頂いた 25 回生の生越さんから一言いただきました。 

  (生越さん)先日のラグビーの試合、準決勝までの写真を撮りました。後輩の活躍なので学校に贈呈します。 

 

 

 

６．今後の予定(変更あり) 

・常任幹事会   11 月 16 日(月) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・第 1 回役員選考委員会 11 月 16 日(月) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・三役会   12 月 07 日(月) 19 時より  ロイヤルホスト 

・常任幹事会   12 月 17 日(木) 19 時より  母校会議室 

・第 2 回役員選考委員会 12 月 17 日(木) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・常任幹事会・新年会  01 月 15 日(金) 19 時より  前門飯店 

・ボーリング大会  02 月 13 日(土) (詳細未定) 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 
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2015 年 11 月 16 日 

 

 

六葉会 第 1 回 役員選考委員会 議事録 

 

 

【議事録】  常任幹事会終了後 19:48～20:06 会議室 

 

  出席委員 ： 藤目正生(21）・中嶋弘雅(26)・近田裕信(28)・駒井稚寿子(30)・高石智一(43) 

  事務局  ： 野澤一良(20） 

 

1．出席委員の互選により委員長を藤目さん、副委員長として中嶋さんを選出した。 

 

  2．最初に事務局から流れの説明があり選出方法に関して提案があり承認された。 

     ・会長候補を選出 

     ・会長候補が受諾したら常任幹事会で承認をいただく 

     ・その後会長候補を交えて残りの役員人事を協議する 

 

  3．会長候補選出 

     ・現会長にもう 1 期やっていただきたい。 

     ・六葉会の外部の意見もリサーチしてはどうか。 

     ・対外的にも島根さんで問題は無いと思われる。 

     ・次期会長候補は島根さんにお願いしたいと思う（全員） 

    この後、藤目委員長より島根会長に確認したところ承諾をいただいた 

 

  4．その他 

     次回の選考委員会で島根会長を交えてその他の役員を決定したい。 

 

  5．次回日程 

     12 月 17 日（木）常任幹事会終了後に第 2 回を行う 

 


